平成29年

No.1576

主な内容

2 · 3面◆新春対談

4面◆あらかわ情報の森



現在、その取り組みをさらに推進するため、例えば、2200人を超す保育定員の拡大、児童虐待防止対策・支りの維持等、革新的・先進的な施策をりの整備、治安ナンバーワンのまちづくりの維持等、革新的・先進的な施策を進めています。私は、これらの評価に甘んだったを別ます。私は、これらの評価に甘んだることは、区政に対する高い評価と信頼の結果であると、大変嬉しく思っております。私は、これからも引き続き、本生が大変増しています。 からお祈りし、

結びに、本年が区民の皆様にとっ 素晴らしい一年となりますよう、 のあいさつと

す。区民の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日に「ゆいの森あらかわ」が開館します。中央図書館、区出身の作家・吉村町氏の記念文学館、子どもひろばを融いたの記念文学館、子どもひろばを融いたの記念文学館、子どもひろばを融いた。この間で、ぜひ、豊かな時間をお過ごしください。

と人」を結ぶ、今までにない新しい空と人」を結ぶ、今までにない新しい空と人」「本と人」「地域と人」「本と人」「地域と人」を結ぶ、今までにない新しい空と人」を結ぶ、今までにない新しい空と人」を結ぶ、今までにない新しい空と人」を結ぶ、今までにない新した。この間に、「失われた20年」と言われる日本に、「失われた20年」と言われる日本は学のとして、区民の皆様の笑顔を一つでも、私は住民に最も身近な自治体のの出来事がありました。このような中でも、私は住民に最も身近な自治体のでも、私は住民に最も身近な自治体のでも、私は住民に最も身近な自治体のでありました。このような中でも、私は住民に最も身近な自治体のとまざまな取り組みをも増やすためのさまざまな取り組みをも増やすためのさまざまな取り組みをも増やすためのさまざまな取り組みをもないまない。

かに新年をお迎えのこととお慶び申、区民の皆様におかれましては、健新年あけましておめでとうございま



荒川区長 特別区長会会長

西川 太